



11月

2022・11・1

ついこの前までは汗ばむ陽気でしたが、急に風が冷たく感じる季節になりました。今、体育教室ではなわとびの練習をしています。縄の回し方や跳ぶタイミングを教わると、初めてにもかかわらず跳べる子もいました。早く跳べるようになりたくて何回も練習する子や悔し涙を流しながら必死に跳んでいる子など、やる気満々の子供たちです。跳べるようになると、なわとびってとっても楽しいですよ。お家でも、練習に付き合っ

てあげてくださいね。



お遊戯の練習がんばってます！

12月10日に行われるお遊戯会に向けて、楽しく取り組んでいます。

「家で楽しそうに踊っていますよ」「よく歌をうたっています」など、たくさん声をかけてもらう度に嬉しく感じています。お遊戯会、楽しみにしててくださいね。

(曲目) 男の子：ズッコケ男道

女の子：千年の虹・春よ、来い

お遊戯会の衣装について

★男の子お母様へ

ジーパン、白のTシャツ（ワンポイント可）名前を記入し紙袋に入れて5日までに持って来てください。よろしくお祈りします。

★女の子のお母様へ

着物のご用意や当日の着付け・髪の設定などお手数をおかけしますが、よろしくお祈りします。

ご不明な点等がありましたら、お気軽に担任の方へお尋ねください。

今月の体育教室

10日・17日・24日です